
Protokoll über die Sitzung des Fachschaftsrates (FSR) vom 26.01.2017

Anwesende: Marlon, Paula, Hannah, Theresa, Zischler, Marius, Sarah, Tjark, James, 
Bennet, Tietz, Fe, Linda, Tim, Nico, Alex, Vivi, Dani, Mimi, Nele
Protokollant: Tietz
Beginn: 20:16 Uhr Ende: 22:54 Uhr

TOP 1 Protokoll/Sprechstunde/Anträge 
Protokoll wird nachgereicht. In der Sprechstunde war nichts. Nächste Woche machen 
James und Paula Sprechstunde. Keine Anträge

TOP 2 Historiker Kino
Fe und Hannah berichten über ein Treffen mit den Verantwortlichen vom Haus der 
Geschichte. Diskussion inwiefern eine Kooperation mit dem Haus der Geschichte 
gewünscht ist. Eine Kooperation ist auf jeden Fall von Seiten der Fachschaft erwünscht, 
allerdings auch gerne losgelöst vom Konzept des Historiker Kinos. 
Abstimmung Termine im Wintersemester 17/18
1 Termin: 15
2 Termine: 3
Enthaltungen: 2 
→ 1 Termin im WS und im Sommersemester gerne so etwas wie eine Depotführung etc. 
Absprache mit den Lehrstühlen sollte bald beginnen.

TOP 3 Hopo/Stupa
Es gibt bald mehr Geld für die Fachschaften. Marlon berichtet weiterhin über neues aus 
dem Stupa

TOP 4 Wahl
Dani berichtet über die eingegangenen Wahlvorschläge. Auf 11 FSV Plätze kommen 13 
Kandidaten. Damit entfällt die Möglichkeit eines Write-In Kandidaten.

TOP 5 QVM 
Tietz, Bennet, Jenny und James berichten. Wrsl wird es im kommenden Semester mehr 
Geld geben, was wir gerne für Dinge wie einen Beamer im Großen Übungsraum oder 
einer Verbesserung der Recherche PCs im Histsem nutzen wollten. Es wird ein 
Whiteboard angeschafft damit in den Bibliotheksräumen Neuzeit und Mittelalter immer 
eins zur Verfügung steht.

TOP 6 Europa
Marlon berichtet von dem Projekt mit dem Ziel einer Podiumsdiskussion. 

TOP 7 Öffi
Marlon stellt eine Idee für Wahlwerbung für die FS-Wahl vor. Dabei wollen wir nicht den 
Eindruck von Wahlkampf erwecken aber die Kandidaten sichtbar machen.
Die neue HP läuft gut. Teile der alten FS kommen noch nach und nach auf die Neue HP. 
Alte Protokolle wird es nur auf Anfrage geben. 

TOP 8 Sonstiges
• Genehmigung für den Semesterabschluss ist eingetroffen
• Alex stellt nochmals verschiedene Glühweinbehälter vor.
• Vortrag von Jeffrey Herf am 01.02.


